

# 25 Jahre Krippenverein Altenstadt

## Jubiläumshauptversammlung mit zahlreichen Ehrungen

„Maria Lichtmess“ führte der Krippenverein Altenstadt traditionell seine Jahreshauptversammlung durch. Nachdem die Krippeler die Sonntagsmesse besucht hatten, konnte Obmann Armin Türtscher rund 70 Vereinsmitglieder mit Partnern im Kulturzentrum Altenstadt begrüßen.

Zusammen mit den Gästen waren auch Bürgermeister Wilfried Berchtold und OV Josef Mähr mit Gattinnen, Pfarrer Ronald Stefani, stellvertretende Obmann des Landesrippenverbandes Reinhard Feiersinger, Landesrippenpfleger Erich Kirner, Krippenschulleiter Kurt Hofer, Ehrenobmann Armin Walser mit Gattin sowie die Ehrenmitglieder Karl Walser, Egon Ess und Walter Lang mit Partnerinnen.

Nach der Begrüßung hielt Bürgermeister Berchtold die Festansprache, in der er die



Die Obleute des Krippenvereins Altenstadt seit der Gründung (v.l.): Gerhard Bargetz, Monika Reutz, Armin Walser, Karl Walser, Edwin Türtscher und Walter Lang.

außerordentlichen Leistungen des Krippenvereines Altenstadt im Feldkircher Vereinswesen und in der Brauchtumpflege heraus hob. Anschließend ließ Obmann-Stv. Josef Hagen die 25-jährige Vereinsgeschichte in einer eindrucklichen Power

Point Präsentation Revue passieren.

Nach den offiziellen Feierlichkeiten servierten die „guten Geister“ des Veines den Gästen ein ausgezeichnetes Mittagessen, das durch ein Kuchen und Tortenbuffet von

Eva-Maria Dermuth gekrönt wurde. Nach dem Essen eröffnete Obmann Türtscher die Jubiläumssitzung. Nach seinem eindrucklichen Tätigkeitsbericht präsentierte Kassier Peter Fröhle einen sehr erfreulichen Kassabericht.

Als Höhepunkt der Sitzung wurden vom Obmann die anstehenden Ehrungen durchgeführt. So überreichte er Gründungsmitglied Kurt Mayer eine Ehrenurkunde und ein Präsent. Weiters wurden die Vereinsgründungsmitglieder Hubert Mayer, Karl Ess und Josef Hagen für ihre 25-jährigen Verdienste zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Als weitere Veranstaltung im „Jubiläumjahr“ wurde ein Krippelerfrühschoppen im Klosterhof diskutiert. Nach dem offiziellen Teil ließen die Krippeler einen schönen Jubiläumstag bei einem gemütlichen Hock im PZ ausklingen. (ver)



**Großfeldkirch erfolgreich.** Winterliches Wetter prägte die heurige Großfeldkircher Mannschaftsmeisterschaft, veranstaltet vom WSV Nofels. Trotz der anspruchsvollen Verhältnisse starteten über 150 Läufer beim Riesentorlauf. Bei der Preisverteilung im Hotel Löwen gratulierten Vizebürgermeisterin Erika Burtscher und Ortsvorsteherin Doris Wolf allen Teilnehmern und dem Organisationsteam des WSV Nofels für die gelungene Veranstaltung, an der sich alle Feldkircher Schiclubs und Wintersportvereine beteiligen. Mannschaftssieger Damen (im Bild): SV Gisingen (Rederer Sabine, Rederer Julia, Sieberer Ramona, Wehinger Monika. Mannschaftssieger Oldies: WSV Nofels (Bitschnau Thomas, Buttazoni Martin, Duns Hans, Allgäuer Robert). Mannschaftssieger Allgemein: WSV Nofels (Fehr Richard, Meier Gerd, Hammerer Markus, Bitschnau Johannes, Bertschler Julian, Allgäuer Nicolas, Mähr Michael, Allgäuer Günther). Die Tagesschnellsten waren: Richard Fehr und Sabine Rederer. Mehr Infos: [www.wsv-nofels.at](http://www.wsv-nofels.at) (ver)

**Die Kelly's Faschingshelden**  
überreichen bereits die ersten € 500 Tank-Gutscheine!

**Gewinnen auch Sie!**

Infos unter: [www.kellys.eu](http://www.kellys.eu)

Familie Gesson, aus Vorarlberg, freut sich über einen € 10 Tank-Gutschein!

**„Da kannst nur g'winnen! Ka Schmääh!“**